


™š›–�™–

����•�������������ˆ������
Ÿ������ƒ…¡�ƒ…¢�� ��������•�ƒ��¢£…¡‰����
–������…¡‰ƒ� ¤ƒ¢„„…��•�¥�…¡‰ƒ ¤ƒ„££

•���™—›�•�—��›•�—�›�—� ��œ

•�ˆ—�‚—›�•�—��›•�š�—ˆ�ˆ�•—›�•�—��›•��›

���������������¦��������•��

����•ˆ�™–�š›•�›—�•œ—––—ˆ
��������•§�			•�������•��

‚˜ˆ‡—ˆ•‹ˆ—�•–�›�—
������ƒ•� ����•���� �����§� “ª��“«��
�
��•������
�	���“��•�•�€��’�••���“˜ª“˜«��
�����������������
�	�•�•������������•��������	�����‰
•���������†•���
€����•�•����������€��•�������‚��‰Š��€��‰
•���������ƒ� �
�•	�€•••����Ž•����€�•��•�ƒ��€����
�	���
��•����
��‘•���•���	�•�•†•���
����������
��••��•����

¬
‚—•��—›�•�—��›•�š›œ�›—
�����†� �����•��������������������������������•���
			•���������������•��
�����
���•���
���•

¦

��•�–������™�����
�	��	�‰��
ž�	ƒ��	���
	����
•�
	�������

��•����•�™�����‡��
����	�•�	���•••�������
�	��	�‰��ž�	ƒ�‰�	���
���������•������›	�‰
��
	��

��•����•�
�����������ˆ����
���������•������
›	���
	��

��������������
•�������•��€�	�•��
��	�	����••���

��
�����¨�©� ��
•�������•��€�	�•��
��	�	����••���

•��•�����™������
•�������•��€�	�•��
��	�	����••���

��������™����•
����	�•�	���•••�������
���������•������
›	���
	��

��•����•�
 �������œ��•
ž�	ƒ��	���
	��

‚��
���� ����
„	•���
����������	�•�
	���•••�����

��������›�•��
„	•���
�������	��	�

™������������™���•����
���������•������
›	���
	����„	•���
�����
•ƒ•��

� ����œš‡� �–��—›��œ —ˆ�‚˜ˆ‡—ˆ�››—›��›��‚˜ˆ‡—ˆ›§�Ÿ�ªˆ—›�«���•™�–�—ˆ—›�«�� •—–Ÿ—›§��ˆ—�����•ˆ�™–�š›��œ 

���„Œ•� ����¨�����	����
�������Ÿ����������•��•�
•	�����‹���������������������§�
®��’	•���������������—����Š�������‹�����������������

�����
���	�•���•�����������ƒ���†����
���������
�������
‹�����‡•��	���
�����•��€����

®��’	•�����������������’	��••�����•	�•�����������
‡������������	���������
��•����
����� ������������•���
•����
�������ž��������Ž•����€�	�•������������������	���•���������
������•��������������
���	����•��������	�����•�����������
•����������‹����•�������ƒ���
�������������������‰•����•‰
���•���
���•••	���•�
����
��������������†•���
€����
�����
����	��‡����
���������������•	�• 
����	���������
Ž���•������•	������•��••���•	�•���������
���•���‡•���������
�†•���
€������������€��������̄	����
•�������	�
�

‡�����•������„Œ•� ���•�������¬
�������������
������ ��������¬

…›ž����›��Œš���›��Œ˜“™
�	�•ƒ ���
���Ž����•����°���•�����•�������� •����•�
�����„…ƒŽ�����™������������™���•�����

������ ��•�������������•�������•�������	��
•��������������������•��
������‘�����������
«‰‹ 
��•���Ÿ•�
����	���••
����•����
������•���

����Ž� �����������������•��‡•�������‰…����•���•��
ž�����	��•�…•�������£‚��§��	���ž�����•������������‚��‰
•ƒ��•��€����������������	�•ƒ�•�
�����…����•���•‰ž•
��‰
••�������•������•����	�•���
•���•	������	�	�•��	�•ƒ������
•������� ��	���…•
������������	���
�����	������Š��•����	��
��•�Ž	���€	•�•	��‘���•	�•����
����›������������������������

��•���
����•�������

 ����•��ƒ£•…Œ•„…ƒŽ��ƒ£•……����
ž�	�������•��	�£��•���•�����™±¥§

����›�����
‘���������	�•�•	���	�•ƒ�•�
�

�œƒ������•	•�Ÿ
�•�������	�
��
	�•�	���‰ƒ� ‡����•���	������
������
���ž���•��€��‘�����
��	�•���	������
��ƒ�̄�•�����•�‰
•���������������	�
�ƒ��€��€���	���•†•���
�������
•�������
�
��•�•���•	���
�•��������‚��‰Š��€��•�����
������’	��
•������
������
�����Ž��‡��
 	����	�������
 �����•���•�•����••�•��	���
•�������
������•�Ÿ
�•��‡���� �€��•	•������

 ����•��ƒ„•…Œ•„…ƒŽ��ƒ£•‰…����
��������•����������ž���•�”��‰•����
£������ž•��š§

����›�����
‘���������	�•�•	•�Ÿ
�•��•��
��
���

ˆ���������������	����������
����
�����������•�����������
��	��������������� �
����Š�������������	�����•��•�

����‚��‰Š��€��•��
������’	��••���������•�����•�›�Š‚������
��•�����������	���•�
�����
�����•��������	�����•��������
•����•����������������•����„�
����•�����•�Š�
�������€	������
���•�������›	•��•��€�•	�����������	��•�
•��
���������•�
��•������
�•	���	�•���	������•������•�•����•�•���•��������‰
��
�����	•	�•�ƒ	�€���	�����
������…�•�•��€���	�•���•	�����
�	�•�����������•��������	�����������
•��ƒ	�€�������”������	������
›��� •����������•����‡��•���	�•������‘��������	�•�•��•�������
‘��€�
�����
��
����
������	���•�������Ž��•��� �����
���
�����•���
�������„�
���Œ˜“™�	����•�•�����•�
��������������ƒ���
�����
�����
•����������•���

‘•���
� •��	����•	����������������
���������	�•����������•���
���‡����� ���	����•�•��������������•�•	����������������������
��������‘��€�
���
�	�•��	��
�›��‰…�����•���‡•�•���
��•����
��	������• �•��•�ƒ������������•�•‰¡	��	�•����������	ƒ�
��•���
•������•	����	••�����������������•�•�••���
������	���€��	���
•�
	����‰�”•����	•�������••���
���•������
��•�������������
���•�•�������•������†¢��•���•���•����¢���������
����Ž���	�•��
Š����•�����	�•�‡•��	����
����
�Œ˜“š±“²��ž����•������•��������
����������������Š•����	�•����
�����•�Š�
����ƒ��€
�	�������
�‰

•��� 
��•	�����•���	���

�	����••���
���	••����•��	�������
���������	��Ÿ���•���•���•���
�
•�����•�ƒ����������…	���
����
�
����•����‡�����
�”���•����
���•�‘•������•�
�����
����	�•ƒ ��‰
��
���•� ������•�€�����������������•���•	�•��

��������Š•����������•��������•���š���������•�����ˆ���������
�������†� �����•���������			•���������������•��������Š•�•�

�›�Š›ž����������

������������������������
�������������������
������•��•��•�

����������•����•��•��•�����‡�������������
��������������œ������
����™�����������•��������•������‡��€���
�����������������
‹�����•����������‹��®����¯����«����������������•����°������
������������•�����������������•��•����������•��	�����•

���•�
��	•������
•����������������������������•������Š��
€� �‰
�������•����������
��������������������������	�
����������
���
•������������•������…	�•�����������
•��� �•�������	��������������
����•����•��������
������•������’	�����•�ƒ������������ƒ�•‹�€����
•�
†������������
�	�•������€	��	�������•ƒ���
•���������������‡��‰
��
��������������
�	�•��������������•������•����•��•�������•������
���������€	��	������³���	�•�����‘��•���	�•�	�������‘�����•	�•�
������•�������•••	�������•�����	���
���‘���������…�������
�•ƒ	����•������•����•���	��
������•�•������Š†����	�•����€�������
‡•���
����•����
���•����•������������‡���	���������	����•�•�ƒ��
�������������•������Š��������������’������������‡��•�
����	�
�����

���
��•���
�����•�����•	�ƒ���
��������•�
�����
���Ž�•‹�€����•�
����	�•�������
����•�������‚������•�������•�ž��•�������������
���������������	���
���•ƒ���
������������	����•�������������•�•‰
����
��›	�����	�•��•����� ���������������
����€�����•�Ÿ��•�
‡•��ž������	�”��	���	���������
�����������‚����������Ž�•‹�€��•���
��•���•����
����	����������
��	�
�•������€•����	€��‡���•�������
•�����•��������������’	��••�����������������
����������•�����
‡•��•�•��������	�	�•������–�����•���
���¨���•�������������������‰
•�����•�����–������������•�������”—�����	����������•���•����������
•�•����������‡���� ���•����	��	����	�������…��������������ƒ�€‰
�������	�����
 �•���	���‘������������‚
�������•������—�����•����
�•��������•���•��•��•��£���•�•������•�����������•�����������
•
�����	���
��•��������•�
†��•€���§��•���•�������•���•����
‚��‰Š��€��•���

�������Ÿ���›Ÿ�•�›���•Ÿ›�Ÿ

����
�•��”���������������������•������������������������������
��������•������������������������������������•���•������•����
–����������������•�
�•������	���•����������•����������•�
�
����•����������������•������•�

���
��•�•	•�“��›ƒ����������	���›�•����•�
�������������•���
•�
	������€�����•�••���������������	����������������•��•�
	����
����›	���••�
������
�•	•�����ƒ�����������…��€������
	���������‰
���•���€����•�
����•�
����•�•�����������‘��•���	�•�•�����•�
��
•���������•�•������•�
	����•��€�	�•�ƒ���	�•��	���	�
�����
�����•�	�•	�•�����•������������ 	���•	������
������
���������‰
�	�•��œƒ��������������
�••���
��•������
�����•������������������€��
‘�� ����	�•����•�›�•����‡��
�����������������	���•�
����•
���
…�•���������‡���������
�����	����
	��•ƒ��
�	�•������
��‡��	�‰
���
��••�����• �����••�
��������
������•��	���š´�µ�����•�
����
����”•���������•�•�������™Œ�µ�����•�
���������	���•�
����

������������”•�������•ƒ��
�	�•��…�����
��������������€�	•�
•������•	�•	•��
�����Š�
����	��	�•�������	�
������ •���
���
��������
���
�����
• �
����������� �€���•�����

���•����’����������������������•���	�•�•�•�����	���¶

•‚ž��•›��������
��������•�›���
•‚ž����Ÿ…�‚�����

����•�Š�›�Ÿ�•�•��Ÿ�����¨�����•�Ÿ’��••

������������������������
…��…�������•���ƒƒ���������ž�‰…���•�


������������������������
����Ÿ����������������
�������������

������������������������
����ž�‰…���•�
������Ÿ��������������•��•��•�

¯—�������•�	Š�������������������������™������•�����‘�������������
���������
���
�•°��������������•��•�����™�����������—��������
���•�����������•���
��������������������‘��������‚�������
��	��������™�������”����•�
����•�•����������„……£�����•��������
����™�������”����•�
����•����„…ƒŽ�	����������������������
�����•������•����������������‘����
����������•����•��•

Ž���•�ƒ�������•��������‚��‰Š��€��•�������•��	�����•�������
–��������
�����	���€����’•����������������›�••
�������•������•�
‡•�������••����	�•������������������������•����������ƒ�•¢��������
•������—�� 	��������
�…��������…������•	‡�����
����
�•	������•‰
��	ƒ� �����‘��•�†��������
•�•���•�
��Ž��€ƒ� �•��	���•�
������
•���������������������•���•��
��
�����	�•�������•��•��������ƒƒ����
•���������	��
������������������	�•�� 
�•€�������•�������	�
��•�
ž������€��	������������•���������	�•�€� ����•�• 
��������������
•����	����•�����������›�••��•��ƒ	�����	�����
����•	���•��‰
��•��������–��•�������•�• 
���������������������
��•	���•������
‰
��������€���	��������������
�������€�����
������‘��€�
����
���
€•••��—��•��ž��������†��̄�������›���‚��‰Š��€��•��•������•���
������	•����
•���€������
�•�����‡���•�•���	��������
���
�	����
�����������•����
������ ˆ	����������Ž���	�•�	����	��
�
�	�•�
�������•��•�����…��������…���������•�����������•�’	��••��
��•�
��������	�	�•�‡•��‘��€�
�����€	�•�•����
•����	•�����‘��€�
��
������������������•	�‡���������	���•�
��‘��€�
��������
•����	��
����Ÿ��•��������•�•	�����•���

�����•Ÿ›�Ÿ�����›��•Ÿ��

��������Ÿ‰��������	�����
���������Š��•���•�Ÿ’��••��Ÿ��
�•�••����
�������‡������������‚����•�„	•���
�����	���
	�����•����������•��‰
����›	���
	���	����•�•����‡����������•ƒ•���	�������•	��•���	���
‚��‰›��ƒ���
ƒ���������������Ž�������‰•���


